
① 開催年月日 平成30年10月24日　１4：００～１6：００

② 開 催 場 所 宇治商工会議所（京都府宇治市宇治琵琶４５番地の１３）議員懇話室

③ 委員の出席 委員総数　　　　　　 7名

出席委員数 7名

欠席委員の氏名

放送事業者側出席者名
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⑤ 議事の概要

⑥ 審議内容
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月曜日から金曜日の夕方、16時50分から17時50分の1時間番組「Ｚｏｏｍ　Ｕｐ」の木曜日の審議を

報告事項

ＦＭうじＣＵＰ開催に伴い、番組でのチーム紹介について

中学生の職場体験の受け入れについて

公開生放送について

説明が丁寧で分かりやすく知らなかったものでも想像ができるものだった。

話し方もゆっくりで丁寧で聞きやすかった。

基本情報をしっかりと伝える。地元にあるチームに親しみを持ってもらえる伝え方をするように。

インタビューは具体的な内容を聞く。などの意見が出された。

お願いします。聞いていただくのは2つのコーナです。

1つ目は「月イチトークアップ」です。このコーナは、毎月一回、月曜日から金曜日までパーソナリティが
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局次長 、ディレクター

「Ｚｏｏｍ　Ｕｐ（木曜日）」について

共通のテーマに沿って話をします。今回は「役立ちアイテム」というテーマです。

パーソナリティは「バーム（軟膏）」について話しています。もう1つのコーナは「まちかどヴォイス」です。

パーソナリティが取材し、その様子を放送します。今回は、女子プロ野球チームのレイアが全国大会に

そうですね。城陽市に女子プロ野球チームがあるということを知らない人もたくさんいらっしゃるでしょうし、

両コーナー、分かりやすく紹介できているか、伝えられているか、インタビュー方法のアドバイスなど

いただければと思います。

～同録～

女子プロ野球についてですが、城陽市が拠点ということはわかりましたが、練習場所などの詳しい

出場するにあたり城陽市長への表敬訪問を取材しました。選手へのインタビュー素材もあります。

情報が欲しいですね。

チーム名のレイアに意味はあるんでしょうか？あるならそういった情報も伝えてあげるといいのでは。

「森の妖精」という意味のようです。こういった情報も親しみを持っていただくためにも必要ですね。

井上委員がおっしゃったように、日常の活動情報や公開練習があるのであれば、基本的な情報だと

思います。ホームページなどの情報もあると聞いている人には情報を得やすくなりますよね。

放送エリアのチームですから、知ってもらうためには基本情報は押さえておくべきですね。

バームについては、分かりやすく説明していましたね。話し方も丁寧で、バームというものを知らない

私にも、どういったものかがよくわかりました。

声の綺麗なパーソナリティですね。喋り方もゆっくりで説明も分かりやすく、年を重ねた年のものには

とってありがたい喋り方です。
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本当に分かりやすく説明をされていたので、物を知らなくてもよく分かりました。ラジオを聴いていて

います。参加を促している時もあります。返事はある時ないとき色々です。

知識が身に付くのはうれしいですね。

今回のインタビューの中で選手が「城陽の人はやさしい」と話しているところ、具体的にどういった

ところがやさしかったのか聞けたらより良かったですね。

女子プロ野球そのものにも興味を持ってもらえると思います。

インタビューの時には、できるだけ、具体的に聞くことが聞いている側にとって分かりやすくなりますので、

役立ちアイテムについてリスナーへの呼びかけはあるんですか。返事が返ってきたりなどはありますか。

基本的にこのコーナーは、テーマに沿ってパーソナリティが話す、リスナーに伝えるという形になって

野球の取材は上手に聞けていたと思いますよ。放送エリア地元出身の選手がいるのか

わかると身近に感じるでしょう。

帯コーナーなので例えば前日のテーマを振り返り紹介するとか、明日のテーマについてふれるなど

すればコーナーの一体感が出ると思いました。


